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Sehr geehrter Herr Westphal, 
bitte setzen Sie die Kleine Anfrage auf die Tagesordnung der 
Novembersitzung. 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Helga Bühse 
 
 
Zur Änderung des B-Planes 128 "Köstersche Fabrik" habe ich 
noch folgende Fragen: 
 
1. In der Neumünsteraner Sortimentsliste ist weder als 
nahversorgungsrelevant, noch zentrenrevelant oder nicht-
zentrenrelevant  Apotheken aufgeführt. 
Aus welchem Grund wird eine Apothekenansiedlung auf dem 
Kösterschen Gelände ausgeschlossen? 
2. In Neumünster gibt es noch andere Sonderstandorte TYP A, 
die alle eine Apotheke haben. Sogar im Bereich des EDEKA-
Marktes in der Goethestr. wird eine betrieben. Hat der Investor 
auch einen rechtlichen Anspruch darauf? 
3. Gibt es einen planungsrechtlichen Unterschied zwischen 
Apotheken, die im Internet überwiegend ihre Artikel veräußern 
und den Apotheken, die wir hier in der Stadt so kennen? 
 


